

高橋文哉さんが1人2役！？FRUITS ZIPPERさんとの最強タッグ！ フレッシャーズ向け はるやま『褒められスーツ』新TVCMが2本同時公開

2026年1月16日（金）より放映開始

2年目ならではのスマートなジャケット羽織や、褒められて照れる表情にもご注目！

はるやま商事株式会社（本社：岡山県岡山市、代表取締役会長兼社長 治山正史）は、全国のはるやま店舗にて、2026年4月に入学式や入社を迎えるフレッシャーズに向けて、全身褒められ仕様の「褒められスーツ」を販売いたします。

この度、フレッシャーズを代表する今注目の俳優の高橋文哉さんと、アイドルグループのFRUITS ZIPPERさんをイメージキャラクターとしてW起用した新TVCMを、2026年1月16日（金）より放映開始いたします。Z世代から絶大な人気を集める2組が、TVCMキャラクターとしてタッグを組むのは今回が初となります。



新TVCMは「フレッシャーズ メンズ篇」と「フレッシャーズ レディス篇」の2パターン。メンズ篇は「Smart or Wild」、レディス篇は「Kawaii or Kirei」と、それぞれ雰囲気が全く異なる2つのスタイルで「褒められスーツ」の魅力を発信。今回公開するTVCMでは、“選べること”をテーマに、新生活に向けたスーツ選びの楽しさと、自分らしく褒められる嬉しさを表現しています。

■TVCM概要

・タイトル：フレッシャーズ メンズ篇

フレッシャーズ レディス篇

・出演：高橋文哉、FRUITS ZIPPER

・放映開始日と放送エリア：

2026年1月16日（金）から順次放映開始

メンズ篇放送地域：青森、宮城、新潟、岡山、香川、鳥取、島根、広島、山口、愛媛、高知、長崎、熊本、大分、宮崎、沖縄

レディス篇放送地域：岡山、香川、山口、愛媛

・動画URL：フレッシャーズ メンズ篇：<https://youtu.be/Bj5ECOtHYdM>

フレッシャーズ レディス篇：<https://youtu.be/BKaoDFVuI-c>

・メイキング：メンズ篇：<https://youtu.be/v82EqLagYS8>

レディス篇：<https://youtu.be/mqTlm5S6Otc>

・インタビュー：メンズ篇：https://youtu.be/m2rJ1l_uoEQ

レディス篇：<https://youtu.be/Xef-2LrHZ4c>

※はるやま公式YouTubeにて、2026年1月15日（木）0時からご覧いただけます。

■ TVCMストーリー/カット素材

※TVCMカット画像の無断転載は禁止です。

「フレッシャーズ メンズ篇」

紺色の「褒められスーツ」に身を包んだ“Smart”なスタイルと、黒色のスーツで大胆に進む“Wild”なスタイル。全く異なる表情を持つ二人の高橋さんが、それぞれ異なる魅力を放ちながらも、どちらも自然と視線を集めることで“褒められる存在”として表現されています。知的で洗練された大人っぽさと自由で自分らしさを感じさせるかっこよさ。「Smart or Wild？」という問い合わせは、スーツ選びへの問い合わせであると同時に、新しい一步を踏み出す自分自身への問い合わせとして、フレッシャーズを応援します。スーツを着て歩く高橋さんの表情には、歩みを進めるごとに自信がみなぎっていきます。イメージキャラクター就任2年目の高橋さんならではの“スーツを大胆に羽織るシーン”にも注目です！



「フレッシャーズ レディス篇」

一見マネキンのように並ぶ、「褒められスーツ」に身を包んだFRUITS ZIPPERさん。新生活を前にスーツ選びに迷う高校生を演じる早瀬さんの悩んでいる様子は、新生活を迎える今だからこそ生まれる、フレッシャーズのなりたい自分への迷いを表現しています。“Kawaii”と“Kirei”という二つのスタイルに身を包んだメンバーたちの姿を通して、可愛らしく着こなしたい気持ちと、大人っぽく綺麗に着こなしたい気持ち、なりたい自分に合わせて“選べる”スーツであることが伝わること間違いない！“Kawaii”も“Kirei”も、どちらを選んでも褒められる！自分らしい一着に出会う喜びが、FRUITS ZIPPERさんならではの明るさで描かれたCMとなっています。「褒められスーツ」に身を包んだ早瀬さんのちょっと照れている様子や、メンバーから褒められる様子にも注目です！



■はるやまのフレッシャーズ向け「褒められスーツ」について

「褒められスーツ」は、新大学生や新社会人などフレッシャーズ世代を応援するために、はるやまの脚長・美脚見えデザインやスーツ専門店ならではの仕立てなどの「褒められポイント」を頭から足まで詰め込んだスーツです。

特設サイトURL : <https://haruyama.jp/contents/haruyama/2026freshers/>

■高橋文哉さん インタビュー

Q1. 「褒められスーツ」のTVCは今年で2度目ですが、“この1年で自分が変わったな～”と思うところを教えてください。

去年のCMは初めてで、ドキドキの「フレッシャーズ感」があったのですが、今回は“Smart”と“Wild”という、役の演じ分けというCMをやらせていただいたので、すごく嬉しかったです。

Q2. 周りから言われて気づいた変化はありますか？

最近すごく、「大人になったね」と言われます。身の回りのスタッフさんもそうですし、先輩方や、今年出会った方々も、久しぶりに会うと「大人になった気がする」と言っていただく機会が今年は多かったです。自分的にはどこが大人になったのか分かっていないのですが（笑）。年齢ももうすぐ25歳になるので、20代前半の時に見ていた「大人像」への第一歩が、25歳くらいからかなと思っていて、その年齢に今自分がいるので、言動に責任を持とうという気持ちが、少しずつ出ているんじゃないかなと思っています。

Q3. 「褒められスーツ」は、新大学生や新社会人などフレッシャーズ世代を応援するがテーマですが、高橋さんがこれまで、新しい環境にチャレンジする時にお母さんの教えで今でも守っていることがあれば教えて下さい。

デビュー作のクランクインの前日、当時19歳の時に上京したんです。兄と母と一緒に東京に荷物を車で持ってきて、「明日から頑張りなさい」と引っ越し作業を一緒にして。その時に言われた、「大変なことや、つらいこと、楽しいこと、嬉しいこと、いろんな感情が入り混じる1年になると思うけど、どんなことも文哉にとってプラスだから、何が起きてても下を向かないように。他人に敬意と尊敬心を持って向き合いなさい」という言葉をすごく覚えています。デビュー作である「仮面ライダー」の約1年間の撮影期間中、ふと思い出すことの多かった言葉として、今でも心に残っています。

Q4. 2年目の高橋さんから新生活を始めるフレッシャーズに向けて、一言お願いします。

新生活を始めるフレッシャーズの皆さん、高橋文哉です。僕も新生活を始める時に、恐怖や不安で自信を失いそうになりました。皆さんもきっと、そうした気持ちを抱える瞬間があると思います。でも、皆さんに今まで培ってきたものに嘘はないで、明日から歩む自分のことを信じてあげてください！そして、悩んだ時は過去の自分を振り返り、自分の努力や歩んできた道をしっかりと見ることで「明日から頑張ろう」や「新しいことにチャレンジして成功しよう」と自分で自分を鼓舞していくような大人になっていっていただきたいと思っています。僕も、そんな大人になれるように努力している最中ですので、ぜひ頑張って一緒に人生を歩んでいけたらと思います！

■FRUITS ZIPPERさん インタビュー

・月足 天音さん

Q. 最近、褒められたことはなんですか？

最近褒められたことは、まつ毛です。アイメイク、まつ毛のメイクにすごくこだわっていて、綺麗に整えているので、それをみんなに褒めていただけて本当に嬉しいです。

・鎮西 寿々歌さん

Q. 今年一年をどんな年にしたいですか？

お芝居に挑戦！他にもNEW KAWAII CHALLENGEをしたいです。自分の等身大に近いキャラクターから、なかなか演じられないような役柄まで、色々と挑戦してみたいと思っています。

あと、海外旅行にもチャレンジしたいです！プライベートで行く機会が今までなかったので、1週間くらい行きたいなって思ったり。あと、ピラティスを始めたんですけど、予定が立てられてなくて体験に1回行ったきり一度も行けていません。2026年に入って落ち着いたら、自分磨きも色々とやっていきたいです。あと、免許も取りたい！1日オフができたら、車でどこに行きたいなと思うんですけど、自分で運転ができないので。車もゲットしたいです（笑）

・櫻井 優衣さん**Q.初めての東京ドーム公演の意気込みを教えてください。**

東京ドームという場所は、皆さんが憧れる場所だと思っていますし、私たちが立てると思うとすごくドキドキなんですけど、でもちゃんと私たちらしい姿が見せられればいいのかなと思っているので、ステージから「NEW KAWAII」をお届けできるように頑張りたいと思います！

・仲川 瑠夏さん**Q.今年一年をどんな年にしたいですか？**

今年こそ、ドウェイン・ジョンソンさんに会う年！でございます。ドウェイン・ジョンソンさんは、ハリウッド俳優さんで、元プロレスラーの「ザ・ロック」という名前で活躍していたすごくかっこいい俳優さんです。私の推しで、会いたいとずっと言っているんですけど、なかなか会うことが難しくて。今年は映画のお仕事とかもして、ドウェイン・ジョンソンさんに会えたらいいなって思っています。会ったら一緒にハートを作るチエキを撮りたいです！

・真中 まなさん**Q.今年一年をどんな年にしたいですか？**

今年の抱負は「ずっと楽しい！！」です。楽しみにしていることとしては、まず2月1日に私たちFRUITS ZIPPERの初の東京ドーム公演が控えているので、それが今からとってもとっても楽しみです！練習とかリハーサルが続くと、みんなに会えるまでのドキドキやワクワクも募ると同時に、やっぱり疲れちゃったり、不安になっちゃうこともあると思うんですけど、「ずっと楽しい」というこの気持ちを忘れずに頑張れたらいいなと思います。みんなにいいものを見せてできるように頑張ります！

・松本 かれんさん**Q.最近、褒められたことを教えてください。**

まなか（真中まな）が褒められたことでもいいですか？（笑）褒められたことを今日聞かれるから考えなきゃと思ってたんですけど、まなかが久しぶりに会ったスタッフさんに「いつ会っても元気がなくて、周りも元気になれるね」と褒められているところに直面して。私も褒められているような気持ちになって嬉しかったです！（笑）

・早瀬 ノエルさん**Q.今年一年をどんな年にしたいですか？**

やりたいことをたくさん叶える年にしたいです。色々あるんですけど、もっと歌の活動をしていきたいですし、行ったことのない国に行ってみるとか、ピクニックをするとか。そういう日常でやりたいなって思ったことも全部叶えたいなって思っています！

■共演者プロフィール



高橋 文哉（たかはしふみや）

2019年「仮面ライダーゼロワン」で俳優デビュー。以降、ドラマ「最愛」「君の花になる」「フェルマーの料理」などに出演。2023年公開「交換ウソ日記」では第47回日本アカデミー賞新人俳優賞を受賞。2024年にはドラマ「伝説の頭 翔」、映画「君と世界が終わる日に」「からかい上手の高木さん」「ブルーピリオド」「あの人気が消えた」に出演。2025年には「エランドール賞新人賞」を受賞、映画「少年と犬」、NHK連続テレビ小説「あんぱん」（2025年度前期放送）にも出演。

2026年には「クスノキの番人」（声の出演）、「SAKAMOTO DAYS」が公開予定。

FRUITS ZIPPER（フルーツジッパー）

アソビシステムのアイドルプロジェクト「KAWAII LAB.」より2022年4月にデビューした、月足天音・鎮西寿々歌・櫻井優衣・仲川瑠夏・真中まな・松本かれん・早瀬ノエル 7人組のアイドルグループ。

「原宿から世界へ」をコンセプトに、多様なカルチャーの発信地、個性の集まるファッションの街“原宿”から「NEW KAWAII」を発信していく。

2ndシングル「わたしの一番かわいいところ」がTikTokでZ世代を中心に注目を集め、TikTok内での再生回数は約30億回、MVは6,800万再生を突破。

2025年第76回NHK紅白歌合戦に初出演。

2026年2月には、グループ最大規模となる東京ドーム公演を開催する。

